



Primera reunión para elaborar dictamen de reforma electoral

Hoy se dio la primera reunión de las comisiones unidas de Gobernación, Puntos Constitucionales y Reforma Electoral con el fin de fijar las reglas para la elaboración del dictamen de reforma electoral. El presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, hizo un llamado a los coordinadores de la oposición para construir un dictamen con voluntades. Por su parte, Alejandro Moreno dijo que el PRI no está dispuesto a cambiarle nada a las instituciones electorales. En tanto que, Jorge Romero, coordinador del PAN, indicó que sí participarán, pero siempre y cuando se tomen en cuenta las propuestas de su fracción.

https://drive.google.com/file/d/16HZaLJTz8NgcuLhTz-0_2ji_9m5vUmq/view